



さんびょう6

三錨VI

本気に 元気に 根気よく

四日市市立富洲原小学校
学校だより

No. 23

平成30年 1月29日

◇集団風邪に注意！

新学期早々、インフルエンザが猛威を振るい、連日のように学級（学年）閉鎖が続きました。一度閉鎖したところも、再度の閉鎖となったクラスもいくつかあります。先週までで、普通学級14のうち、一度でも閉鎖になったのは10学級。まだなっていないのは4学級だけです。これほどまで広範囲で長く続く流行は、今まで経験がありません。全国的にも、調査開始以来の大流行になっているとのことです。

今日から、全ての学級（学年）閉鎖があげ、2週間ぶりに全学級がそろいました。と、喜んでいたら、本日また1クラスが新たに閉鎖となってしまいました。学校全体としては、欠席状況も落ち着いてきましたので、これを最後に何とか収束してくれることを願っています。でも、一度かかっても、違う型にかかる恐れもあります。引き続き、手洗い・うがい・十分な栄養と睡眠、不要な外出は避け、必要な場合はマスクを着用するなど、感染防止に努めていただくようお願いいたします。



◇心新たに「新年試筆」

1月11日（木）と12日（金）に、新年試筆が行われました。新年を迎え、心新たに硬筆（1・2年）や毛筆（3年～6年）の書写に取り組みました。課題は、1年生が「ともだち」、2年生が「お手紙」、3年生が「水」、4年生が「天空」、5年生が「出発」、そして6年生が「希望」です。各教室では、張り詰めた雰囲気の中、一文字・一筆に心を込めて書いている子ども達の様子が伝わってきました。

この後、1/20（土）～23（火）の間、三泗小中書写展が行われ、代表の作品が四日市文化会館で展示されています。

また、2/13（火）～16

（金）の間は、校内書写展が開催され、全員の作品が講堂に展示されます。期間中の15日（木）は、授業参観日ですので、参観の前後で是非お立ち寄りください。



◇「なわとび月間」



冬場の体力づくりの一環として、1月12日から30日の「なわとび集会」の日まで、「なわとび月間」が行われています。期間中、火曜日と金曜日の20分休みには、運動場で全校が大なわとびを行います。写真は初日（12日）の大なわとびの様子です。3年生以上は8の字とび、1・2年生は大なわくぐり。1年生は6年生が、2年生は5年生がなわを回してあげます。また、期間中の20分休みの遊びは、なわとび（大縄、短縄）をすることになっています。寒い季節が続きますが、「なわとび集会」で練習の成果が発揮できるよ

う、各クラスで熱心に取り組んでいます。

◇ 1月の「学校集会」

1月17日（水）の5限目、体育館で学校集会がありました。まず、なかよし学級の子たちが、19日（金）に四日市文化会館で開かれた「三泗特別支援学級学習発表会」で披露する「パイレーツ・オブ・カリビアン・富洲原 Ver.」のダンスを見せてくれました。海賊風にバンダナを頭に巻き、はじめは体全体を使って、次にフラッグを持って、息の合ったダンスで、みんなかっこよかったです。また、20日の本番では、大きなステージで、音響やライティング効果もあって、さらにかっこいい演技を見せてくれました。

次に、6年生による「人権作文」の発表がありました。代表の4人の子が、順にみんなの前で作文を発表しました。障がい者に関すること、学校でのいじめや差別に関すること、職業差別に関すること。全校の前で発表するのは、勇気のあることだったと思います。でも、どれも身近な体験や事例を交え、自分の中から湧き上がってきた思いを素直にまっすぐ語っていました。語り口はみな静かですが、とても力強い思いを感じました。全校の児童も、最後まで真剣なまなざしで聴いていました。こんな力強い発表ができる子が何人もいて、全校の児童がそれを真剣に受け止めようとしている姿を見て、とてもうれしく、また頼もしく思いました。改めて、自分たちの富洲原小学校はいいなあと、みんなで確かめ合えた集会になったと感じました。



なかよし学級の発表披露



人権作文発表



なかよし学級の本番演技

◇ ご来校時のお願い

【車でのご来校時】

子どもさんのお迎えなどで、お車でご来校される際に、安全面でお気を付けいただきたいことがあります。子ども達の下校と重なる時間帯は、校門からの乗り入れはご遠慮ください。一斉に門を出ようとするたくさんの子ども達と、門から入る車が交錯し、大変危険な状態となります。特に天ヶ須賀門（体育館横）と松原門（幼稚園北）付近はお気を付け下さい。

通常、5限で下校の場合は14：40、6限で下校の場合は15：35から下校が始まります。水曜日は、全校14：15から下校となります。児童の下校と重なるその時間帯の校門からの自動車の乗り入れは、できる限り避けていただくようお願いいたします。

【校門の閉鎖】

学校にある校門（天ヶ須賀門・松原門・一色門）は、施錠はしていませんが、防犯・安全上、通常は閉じるようにしています。学校へ来校された際に、校門を開けられましたら、ご面倒ですが閉めていただくようお願いいたします。



◇ 年末の「見守りのお願い」について

12月26日に「すぐメール」でお知らせしましたように、2学期終業式の日、文書にてお知らせしました、動物のしっぽが近隣保育園にて発見された事案については、警察の防犯ビデオによる捜査により、イタチ等の動物に仕業であることが確認されました。調べてみますと、イタチは、姿はかわいいですが、基本的に肉食のどう猛な性格で、自分よりも大きな動物を襲うこともあるとのこと。今回の事案については、誰の仕業か分かってよかったです。でも、まだまだ夕暮れの早い時期が続きますので、放課後や休み中のお子さんの行動や見守りにつきましては、引き続きご留意いただくようお願いいたします。